



FUE DETENIDO POR PERSONAL DE BICRIM EN QUILPUÉ.

Detienen a falso médico cubano que atendía como traumatólogo

La Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de La Calera detuvo esta semana a un ciudadano de nacionalidad cubana que se hacía pasar por traumatólogo.

Según el jefe de la Bicrim La Calera, Octavio Estay, el individuo habría trabajado en centros de salud de La Calera, Hijuelas y Quilpué, siendo detenido

en esta última comuna.

La denuncia fue presentada por una expleadora del Departamento de Salud de La Calera, quien descubrió la situación: "Ella se dio cuenta que este médico no estaba registrado en el Colegio de Médicos y, aparte, los certificados que presentó no correspondían".

Por su parte, el presi-

dente del Colegio Médico de la Región de Valparaíso, Dr. Ignacio de la Torre indicó que no manejaban información detallada del caso, pero enfatizó: "Creemos que el ejercicio ilegal de la medicina tiene que ser sancionado, perseguido por la Fiscalía y por toda la autoridad competente".

El detenido fue puesto

a disposición del Tribunal de Garantía y formalizado por ejercicio ilegal de la profesión, falsificación y uso de instrumento público. Desde la Fiscalía Regional de Valparaíso informaron que quedó con las medidas cautelares de arraigo nacional y firma mensual.

El plazo de investigación se fijó de 100 días. 